



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN

El Siglo Coahuila

10/10/2023

REGIONALES



## Crisis migratoria, invisibilizada para las ciudades no fronterizas de Coahuila

Mientras que en Piedras Negras y Acuña, ciudades fronterizas de Coahuila, se advierte el riesgo de un colapso por la cantidad de migrantes llegados de Centro y Sudamérica a la frontera con Estados Unidos, en el resto del estado, el conflicto se está volviendo invisible para la sociedad.

<https://www.elsiglocoahuila.mx/noticia/2023/crisis-migratoria-invisibilizada-para-las-ciudades-no-fronterizas-de-coahuila.html>